
Report発行を暫くお休みしておりましたが、デザイン変更し再開します。
〇髪を黒く染めてからというもの、Reportを配っていても誰も気付いてくれなくなったので、写真を撮り直しました^^;

昨年のミニ市政報告会以降、髪を黒く染めたのが影響したのか、駅でReportを配っていても僕だと気付いて貰えず…

ということで、写真を何度も撮り直したりデザインを変えたりと色々模索しておりました。二度に渡るファスティングが奏
功して写真もスッキリ撮り終えましたので、心機一転再開します！写真を撮り終えたら絶賛リバウンド中ですがw

〇新型ウイルス対策が中心となった３月議会。

この時期ということもあり、自宅療養者及び待機者
への対応、ワクチン接種の円滑な実施について質問
しました。また、保育所運営の課題やこども食堂への
支援等、児童福祉の分野についても取り上げました。

〇踏み込みにくいテーマに切り込んだ６月議会。

朝霞台・北朝霞駅の駅舎改修、発達障害児の対応
の他、和光市の事件を受けての公益通報やハラスメ
ント防止策について質問しました。市政与党の立場で
は踏み込みにくいテーマでしたが、市職員の皆様が
誇りを持って職務に邁進できるよう応援しております。

今年の一般質問を一挙にご紹介！こんなテーマで取り組みました。

〇本市の未来を描く視点から質問した９月議会。

東京オリパラや中止となった彩夏祭、特に朝霞自慢の鳴子
踊りの今後について市の考えを質しました。また、放課後児童
クラブや学校運営協議会など、継続して取り組んでいる事項
についても議論しました。引き続き関心を寄せて参ります。

〇たはら亮Facebookでは、随時情報を発信中です。

写真を撮り直したので、これからは
しっかりReportも更新していきますが、
やはりSNSでの発信がリアルタイムで
ご覧いただけますので、応援してくだ
さる方は👉をチェック♪お願いします。
Facebookのアカウントをお持ちの方は
是非「いいね！」くださると嬉しいです^^

・Report発行を暫くお休みしておりましたが、デザイン変更し再開します。
・今年の一般質問を一挙にご紹介！こんなテーマで取り組みました。
・是非「いいね！」お願いします。たはら亮Facebook随時情報発信中！
・写真で紹介！感染拡大防止に配慮しつつ、様々な活動を行いました。
・ほさかやすし衆議院議員二期目当選！その凄さを目の当たりに。

本号ひとことダイジェスト！

討議資料令和３年１２月１日発行（発行責任者・阿部真介）



お名前 電話番号ご住所

このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５ TEL０４８‐４６５‐８２３６ FAX０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

若い力で変えていく、強くやさしい日本へ。 田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所を開設、
平成２１年からは行政書士・社会
福祉士「ゆい生活法務事務所」を
運営し、民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

高２、小６、小１の３人の父親とし
て二小の学校応援団に参加する
と共に、東町内会では副会長とし
て地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

写真で紹介！感染拡大防止に配慮しつつ、様々な活動を行いました。

〇ほさかやすし衆議院議員二期目当選！その凄さを目の当たりにしました。

議員になるずっと前から活動を共にし、今でも
その背中を見続けている穂坂泰先輩。四年間
の活動の集大成となる今回の選挙では、多く
のことを学びました。本当に凄い選挙でした。

市議会議員なんて何の役にも立たない、そう
痛烈に感じましたね。僕自身、本当に多くの仲
間に助けていただきました。有難いことです。

「若い力で変えていく、強くやさしい日本へ」これ本当に良いキャッチフレーズ
ですよね。そして何より、穂坂先輩が巻き起こしてくれたこの新しい風を、僕ら
が未来につなげていきたい。日頃の活動を振り返り、そう再認識した次第です。

朝霞市議会では議会改革が大きな課題です。対話を大事にし、共感できる
仲間を増やし、自分より誰かのために汗をかく。この信念を貫いて参ります。

昨年末に結成した自民党朝霞支部の新生青年部は、年明けからの緊急事態宣言を受け、前半は殆ど活動ができ
ませんでした。しかし、こんな時だからこそ多くの声を集めなければならない！という青年部員の声を受け、初事業は
街頭アンケート活動を実施。そして集まった多くの意見・要望を、自民党本部の青年局長へ届けたことを報告します。

どこへ行くにもマスクが必須の世の中になってしまいました。全ての写真を紹介することはできませんが、第二小学
校ＰＴＡ活動の仲間達、そして八小増設新校舎視察、建設常任委員会と輝政会有志による市内施設視察、穂坂先輩
の二期目選挙の写真をピックアップ。菅前総理をお招きしての演説会では、若い世代を代表して激を担当しました。


